



Expertos en Brasil analizan el “sorprendente” resultado de la primera vuelta de las elecciones

El catedrático Manuel Alcántara destaca el peso social de Rousseff

R.D.L. | SALAMANCA

“Sorprendentes”. Así es como valoran los expertos los resultados de la primera vuelta de las elecciones presidenciales de Brasil. Ayer, dentro del programa de doctorado Estado de Derecho y Gobernanza Global tuvo lugar el seminario “Brasil 2014: elecciones presidenciales”, en el que especialistas españoles y brasileños analizaron con estudiantes la derrota de Marina Silva y la victoria de Dilma Rousseff y Aécio Neves.

El catedrático de Ciencia Política de la Universidad de Salamanca, Manuel Alcántara, destacó la fortaleza de la actual presidenta. “Ella representa una coalición socialmente muy fuerte, con un piso mínimo del 40% de los votos. Aunque ha habido protestas —en referencia al Mundial de Fútbol— también ha habido una importante política social y 30 millones de personas han salido de la pobreza”, comentó Alcántara aunque reconocía que la situación económi-

ca del país no atraviesa su mejor momento debido a la falta de crecimiento. Asimismo, el catedrático se refirió a la fragmentación de partidos que se refleja en el senado y el congreso de Brasil y que, a su juicio, es muy típica en el sistema brasileño

En cuanto a los posibles resultados de la segunda vuelta del proceso electoral, el experto de Salamanca auguró que ganará Dilma Rousseff con una mayoría “menos exigua” que hace cuatro años.



Cavalcanti, Alcántara, Rodrigues-Silveira y Figueiredo. | BARROSO